

Dentsply Sirona presenta Primescan® 2 powered by DS Core: La primera solución de escaneo intraoral nativa en la nube

La nueva generación de escáneres intraorales de Dentsply Sirona abre una nueva era en la atención digital al paciente, permitiendo escanear directamente en la nube en cualquier dispositivo conectado a Internet.

Nativo en la nube, inalámbrico, y altamente versátil - esto es Primescan 2. Basado en la demostrada tecnología¹ de escaneo de Primescan y con la capacidad de escanear directamente en la nube en cualquier dispositivo conectado a internet, Primescan 2 puede ayudar a las consultas dentales a ampliar su oferta de tratamientos, ahorrar tiempo en los flujos de trabajo diarios y ofrecer una mejor atención y comodidad a sus pacientes.

Charlotte, N.C., 5 de septiembre, 2024. Dentsply Sirona (Nasdaq: XRAY) sigue allanando el camino hacia el futuro de la odontología digital con la presentación de un nuevo, versátil e innovador escáner intraoral: Primescan 2. Impulsado por la plataforma DS Core², el nuevo escáner intraoral es inalámbrico y nativo en la nube, lo que significa que puede escanear en cualquier dispositivo conectado a internet, sin necesidad de un ordenador o hardware específico. Con una mayor eficiencia del flujo de trabajo y capacidades de tratamiento ampliadas³ en comparación con Primescan AC y Primescan Connect, Primescan 2 permite a las consultas expandir los servicios que ofrecen a los pacientes y ayudarles a crecer su negocio. Asimismo, las herramientas mejoradas de comunicación y diagnóstico ayudan a los profesionales dentales a ofrecer un alto nivel de atención y comodidad.

Ventajas de Primescan 2 para las consultas dentales

- **Independencia del hardware:** Solución nativa en la nube que funciona en cualquier dispositivo con acceso a un navegador de internet y las funcionalidades de DS Core habilitadas.
- **Versatilidad:** Inalámbrico y fácil de mover. Con Primescan 2, escanee a cualquier paciente, en cualquier momento y en cualquier lugar.
- **Manejo sencillo:** Diseño elegante y equilibrado con una punta más estrecha, que permite un acceso más fácil a los molares o a las superficies distales.
- **Flujo de trabajo rápido:** Se puede realizar un escaneado de toda la arcada en menos de 1 minuto con una precisión excelente.
- **Facilidad de delegación:** Facilidad para delegar el trabajo de escaneado a otros profesionales dentales del equipo. Durante el tratamiento, solo hay que volver a escanear los dientes afectados.
- **Siempre al día:** DS Core siempre está actualizado con la última versión disponible, lo que elimina la necesidad de actualizar manualmente el software.
- **Almacenamiento primario en la nube:** Reduce la necesidad de costes adicionales de almacenamiento de escaneado en la consulta.

¹ Estudios clínicos disponibles en la sección de descargas [del sitio Primescan de Dentsply Sirona](#)

² Para utilizar Primescan 2 es necesaria una suscripción de pago a DS Core®.

³ Salvo que se indique lo contrario, todas las afirmaciones contenidas en esta nota de prensa se refieren a una comparación de los productos de Dentsply Sirona.

- **Higiene fiable:** Concepto de higiene integral con diseño cerrado alrededor del campo de visión, cómodas fundas de un solo uso y funda de acero multiuso opcional con cristal de zafiro⁴ (Lanzamiento previsto en el Q4 de 2024).

"Primescan 2 es más que un simple escáner intraoral. Diseñado con el futuro en mente, Primescan 2 es transformador en su campo, permitiendo a los profesionales dentales satisfacer con confianza las demandas de sus pacientes y ofreciendo simplicidad, eficiencia y versatilidad", dijo Simon Campion, Presidente y CEO de Dentsply Sirona. "Esta solución no sólo mejora la experiencia del paciente, sino que también favorece el crecimiento de la consulta. Con Primescan 2, permitimos a nuestros usuarios mantenerse a la vanguardia, prosperando en un entorno dinámico, mientras se centran en lo que realmente importa: proporcionar una atención excepcional a sus pacientes."

Versatilidad y sencillez

Primescan 2 se basa en la tecnología de escaneo patentada de Primescan, combinando la velocidad, precisión y facilidad de uso del escáner original con nuevas funciones, gracias a la integración directa con DS Core⁵. Como escáner intraoral nativo en la nube, Primescan 2 permite escanear en cualquier momento y lugar - incluso en visitas a hospitales, consultas asociadas o laboratorios - utilizando cualquier portátil, ordenador, tableta u otro dispositivo con conexión a internet que tengan a mano.

Los datos de escaneo se procesan y almacenan automáticamente en DS Core, lo que significa que los pasos posteriores al escaneo (las consultas de los pacientes, los pedidos de laboratorio o la planificación del tratamiento) pueden realizarse de forma independiente en cualquier dispositivo conectado a internet. El flujo de trabajo de escaneo en DS Core es intuitivo y fácil de usar, lo que permite una fácil delegación a otros profesionales dentales dentro de la consulta. El propio dispositivo de escaneo (Primescan 2) sólo es necesario para el escaneo en sí, por lo que el dispositivo está inmediatamente listo para ser utilizado con el siguiente paciente una vez finalizado el escaneo. No hay necesidad de actualizaciones de software, ya que éstas están listas para su uso con cada inicio de sesión en DS Core, y los datos se pueden compartir con socios, laboratorios o incluso pacientes a través de DS Core.

"Primescan 2 es mucho más que un escáner inalámbrico, es todo lo que necesito para escanear a cada paciente", explica el dentista Dr. Marko Ahonen de Hämeenlinna, Finlandia. "No sólo puedo utilizarlo en cualquier lugar de mi consulta sin estar atado a un ordenador específico, sino que también puedo aplicarlo con confianza a una amplia gama de tratamientos, desde casos básicos de restauración hasta intervenciones más complejas y procedimientos especializados."

Oportunidades de crecimiento para la práctica y alta aceptación de casos

El nuevo escáner intraoral es una forma excelente de iniciar una amplia gama de tratamientos y proporciona de forma fiable datos de escaneo de gran precisión para obtener excelentes resultados. Primescan 2 crea unas condiciones excelentes para la comunicación con el paciente y la aceptación del tratamiento, especialmente en los casos más complejos, como los tratamientos con implantes. El canvas de comunicación de DS Core permite que la situación oral y la propuesta de tratamiento se muestren claramente una al lado de la otra y se expliquen utilizando todos los archivos necesarios (escáner, radiografías, imágenes intraorales).

⁴ Funda multiuso disponible en el Q4 de 2024. Tenga en cuenta la normativa específica de cada país en materia de higiene.

⁵ Para utilizar Primescan 2 es necesaria una suscripción de pago a DS Core®.

Con el uso del simulador SureSmile™, es posible también previsualizar la nueva sonrisa potencial de un paciente en cuestión de minutos para demostrar visualmente el alcance del tratamiento, fomentando la toma de decisiones sobre el tratamiento con confianza.⁶

Con Primescan 2, las consultas tienen aún más posibilidades de ampliar sus servicios a los pacientes y hacer crecer su negocio. Puede ser un excelente punto de partida para la fabricación interna mediante el flujo de trabajo CEREC o con una impresora 3D como Primeprint Solution. El escaneado, el diseño y la fabricación están desacoplados entre sí para ofrecer una gran flexibilidad en los flujos de trabajo de la consulta.

Mejor atención al paciente e higiene exhaustiva

El tamaño y la forma exterior de la punta del escáner se han rediseñado con Primescan 2, lo que hace que la exploración intraoral sea aún más cómoda para los pacientes y ayuda a los profesionales dentales a explorar fácilmente los molares y las superficies distales de difícil acceso.

Los escáneres intraorales deben cumplir las normas de higiene más estrictas. Mientras que Primescan ya las cumple, Primescan 2 viene con fundas cerradas de un solo uso para una mayor facilidad de uso, rendimiento de escaneo e higiene. Opcionalmente estará disponible una funda cerrada de acero multiuso⁷. Primescan 2 también cuenta con un sensor táctil para un uso higiénico y ergonómico. Los usuarios pueden iniciar y finalizar el proceso de escaneo, cambiar de catálogo y pasar de imágenes 3D a 2D con sólo tocar con el dedo.

Según Max Milz, Vicepresidente de Soluciones de Tecnología Conectada de Dentsply Sirona, "Con Primescan 2, abrimos una nueva era de atención digital al paciente. Nuestra última innovación se erige como la primera solución de escaneo intraoral nativa en la nube del mundo. A medida que nos esforzamos por un futuro centrado en DS Core, esta tecnología innovadora es testimonio de nuestro compromiso con el fomento del universo digital de la odontología."

Para más información sobre Primescan 2 visite: www.dentsplysirona.com/primescan2

Primescan 2 en Dentsply Sirona World Madrid

Primescan 2 estará disponible para demostraciones en vivo en la próxima edición de DS World Madrid, el evento de formación clínica imprescindible del año, que tendrá lugar en el Eurostars Madrid Tower los días 20 y 21 de septiembre de 2024.

Para más información y para inscribirse en el evento, visite

DS World Madrid | Dentsply Sirona España.

Debido a los diferentes plazos de aprobación y registro, no todas las tecnologías y productos están disponibles inmediatamente en todos los países.

⁶ El resultado mostrado a través del simulador es una simulación y no un plan de tratamiento. El resultado real del tratamiento puede diferir sustancialmente. Esto puede depender del cumplimiento por parte del paciente del plan de tratamiento determinado por el dentista o del estado dental individual del paciente, entre otras cosas.

⁷ Funda multiuso disponible en el Q4 de 2024. Debe tenerse en cuenta la normativa específica de cada país en materia de higiene.

IMÁGENES

disponibles para su [Descarga](#) en el sitio web.



Fig. 1: Primescan 2: La primera solución de escaneo intraoral nativa en la nube



Fig. 2: Con Primescan 2 se puede realizar un escaneo de toda la arcada en menos de 1 minuto con una precisión excelente.



Fig. 3: Primescan 2 cuenta con un diseño elegante y equilibrado con una punta más estrecha, que permite un fácil acceso a los molares o a las superficies distales.



Fig. 4: Primescan 2 es de uso intuitivo. El escaneo se puede delegar fácilmente dentro del equipo.



Fig. 5: Simon Campion, Presidente y CEO de Dentsply Sirona



Fig. 6: Max Milz, Group Vice President, Connected Technology Solutions de Dentsply Sirona



Fig. 7: Dr. Marko Ahonen, dentista en una consulta privada en Hämeenlinna, Finlandia.

Contacto de prensa

Marion Par-Weixlberger | Vicepresidenta de Relaciones Públicas y Comunicación Corporativa
Sirona Straße 1 | 5071 Wals bei Salzburg, Austria | T +43 (0) 662 2450-588 | F +43 (0) 662 2450-540
marion.par-weixlberger@dentsplysirona.com | www.dentsplysirona.com

Edelman GmbH

Schöneberger Straße 15 | 10963 Berlín, Alemania | T +49 (0) 173 781 2582
publicrelations@dentsplysirona.com | www.edelman.com

Acerca de Dentsply Sirona

Dentsply Sirona es el mayor fabricante mundial de productos y tecnologías dentales profesionales, con más de un siglo de innovación y servicio a la industria dental y a los pacientes de todo el mundo. Dentsply Sirona desarrolla, fabrica y comercializa una completa oferta de soluciones que incluye productos dentales y de salud bucodental, así como otros dispositivos médicos consumibles, bajo una sólida cartera de marcas de primer nivel mundial.

Los productos de Dentsply Sirona proporcionan soluciones innovadoras, de alta calidad y eficaces para avanzar en la atención al paciente y ofrecer una asistencia dental mejor y más segura.

La sede central de Dentsply Sirona se encuentra en Charlotte, Carolina del Norte. Las acciones de la empresa cotizan en Estados Unidos en el NASDAQ con el símbolo XRAY.

Visite www.dentsplysirona.com para obtener más información sobre Dentsply Sirona y sus productos.